



Communiqué aux médias – Medien-Mitteilung

Numéro : 115 – 2018/2019

Date : 06 mai 2019

Championnat de Futsal 2018/19 – Incidents du 5 mai 2019 – Décision du Conseil d'Administration de la FLF

Dans sa réunion de ce soir, le Conseil d'Administration a décidé de la fin du championnat FUTSAL 2018/19, ceci avec effet immédiat.

Les graves incidents ayant émaillé le premier match du *best of 3* entre les clubs du FC Differdange 03 et du RFCU Luxembourg pour désigner l'équipe championne futsal démontrent malheureusement un climat étranger à tout fairplay et respect.

Nous avons pu observer tout au long de la saison que ce genre d'incidents avait tendance à se répéter.

Afin de garantir non seulement l'esprit sportif, mais également l'intégrité physique des joueurs, arbitres et spectateurs, cette mesure est la seule envisageable.